

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



**XÓCHITL, FUSTIGA ENCUESTA MEDIÁTICA CON VENTAJA A CLAUDIA: “¡ME MUERO DE LA RISA!”;
RUBÉN MOREIRA: “UNA VACILADA, MATRAQUEROS”**

Cual presagiamos en este espacio, en tiempos de sucesión, el final, se prevé cruento, porque la nación, partidos políticos, todos, encaran violencia y delincuencia en distritos electorales, federales y locales; y porque la señal se envió desde ayer, a través de un sondeo, que “perfila” escenario a favor de la candidata presidencial del oficialismo, Claudia Sheinbaum Pardo.

Contexto en el que, bajo el pretexto de revisar asuntos de seguridad en la relación bilateral, llegan al país, el secretario de Estado norteamericano, Anthony Blinken y su comitiva, el Fiscal estadounidense, Merrick Garland y Alejandro Mayorkas, secretario de Seguridad Nacional.

De manera oficial, el asunto al que llegaron desde ayer por la tarde esos altos funcionarios en el gobierno de Joe Biden, es buscar acuerdos con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el asunto de combate a fentanilo, migración y otros asuntos que se relacionan con violencia y delincuencia, no pasa desapercibido otro: sucesión presidencial.

En política reiteramos, nada es casualidad ni coincidencia, máxime, cuando previo a ese encuentro, ayer, en Palacio Nacional, visitante frecuente a las instalaciones que son el centro de poder en México, Carlos Slim, su staff y directivos de Televisa, se reunieron con el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, mismo día que, descabellada, mediática encuesta, “posiciona” a virtual



candidata presidencial del partido oficial, por “¡30!” puntos, sobre su contraria, la senadora, Xóchitl Gálvez Ruiz, “para que se entere Anthony Blinken”.

En este modesto espacio, reiteramos que, durante proceso electoral del 2018, fue el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, quien reveló que Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador, pactaron la entrega del poder; en los primeros años del régimen, el político de Tabasco, ¡no se hartó!, de criticar al gobierno peñista, cual el del saqueo, pillaje y corrupción.

Y, en viraje ideológico, convenenciero, de noche a la mañana, los llama “patriotas”, cuando sucesión lopezobradorista, se acerca y células peñistas, entregaron el poder que detentaban con siglas del PRI, en los estados.

Escenario que, denota una cosa: alistan el camino a la Presidencia para Claudia Sheinbaum, con estilo personal de ejercer el poder en Andrés Manuel López Obrador, quien, ante la derrota de su partido y aliados en el 2021, cuando perdieron mayoría calificada en Cámara de Diputados, el terror lo invadió y puso en riesgo su proyecto de “transformación”.

No quiere perderlo y la estrategia es que todo el poder para heredar el poder, a su candidata, y qué mejor que sea una mujer y su correligionaria.

A los hacedores de mediática y descabellada encuesta, les pasa por alto que los mexicanos sí tienen sentido común, y los ofenden con esos porcentajes que exponen, cuando ignoran que millones de compatriotas, exigen paz y seguridad pública, combate a violencia y delincuencia, feminicidios, no más crímenes entre los candidatos a un encargo de elección popular...

¿Y con esas lastres que arrastra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, creen que aún así los van aplaudir y votar por ellos? ¿En qué mente cabal cabe ello? ¿Eh?

Tampoco deseamos que no voten por Morena y sus “cuotas” del PT-Verde, ¡no!, pero hay que hablar con un discurso maduro, de credibilidad, seriedad, a los mexicanos que, desde el 88, ya saben cómo fraguan el arribo a la Presidencia los que a toda costa y costo, imponen al sucesor (a).



En ese sentido, la destinataria de la descabellada y mediática encuesta, a su estilo personal de hablar, ironizó la respuesta, cuando la cuestionaron:

-“¡Me muero de la risa!”, comentó Xóchitl Gálvez, quien, puyó a su adversaria, sin nombrarla:

-“A ver, yo vengo de abajo, siempre he venido de hasta abajo, la señora viene de arriba, trae todo el apoyo del Presidente y la verdad, no me espanta, esto todavía no empieza. Cuando fui delegada a Miguel Hidalgo, estaba 25 puntos abajo y, en cuatro semanas, le dimos la vuelta”.

-“Así es que tranquilos, esto todavía no empieza, que me la echen solita, que ya le quiten toda la lanota que trae, todos los machuchones que le metieron más de ¡mil millones! a su campaña y van a ver de qué cuero salen más correas”, retó y criticó la política de Hidalgo.

Irónica, optimista, cual su carácter, abanderada del bloque opositor:

-“A ver, no me ha afectado. Hubo otra encuesta donde yo iba 50 puntos abajo, ahora voy 30, ya por lo menos, ya subí 20, faltan muchos meses; ella (Claudia Sheinbaum), lleva cinco años en campaña; ella, le ha metido cientos de millones de pesos, trae todo el apoyo del Presidente”.

-“¡Tranquilos!, esto todavía no empieza, las campañas oficiales, empiezan el 4 ó el 19 de noviembre, ya la precampaña, estamos preparándonos para ir fuerte a la campaña y, pues yo lo único que creo es que no me echo para atrás. En Hidalgo, empecé en 7 puntos, llegué a más de 40 puntos, sin la lanota que siempre traen, pues ya saben los que traen. Entonces, ahora sí le digo a todos los seguidores: hay que chingarle, hay que montarnos, porque aquí vamos a tener a todos en contra, encima”.

Puntualiza el motivo de su campaña por la Presidencia:

-“Aquí va a ser una elección de los ciudadanos y este domingo, vamos a iniciar con un proyecto con los ciudadanos, vamos a caminar con los ciudadanos, todos aquellos que están cansados de tener miedo, que son muchos, todos aquellos que están cansados, que los extorsionen, que no los dejen



cortar su limón, su aguacate, que les cobren piso, a los que les llaman y el gobierno no hace nada; a las víctimas de esas Fiscalías de Claudia, que ocultaron feminicidios, a todos esos, yo lo llamo a que demos la pelea”.

Xóchitl, envió mensaje a “ysq”:

-“A Palacio Nacional, le urge que la gente crea que ya..., como le entregó el bastón de mando, pues ya que mande, porque ya el Presidente se quiere ir, pero eso todavía no, todavía no empieza, yo lo que les quiero decir es: esto todavía no empieza, esto tiene sus tiempos, el que ellos no respeten los tiempos, el que ellos estén robando el dinero público para pagar todo o que tienen que pagar, su servidora no lo va a hacer”.

Afirma que no le preocupan las encuestas, “sólo sirven para crear una impresión” y ofrece: “su servidora va a dar la madre de todas las batallas y se van ir sumando más y más ciudadanos”.

Actor político al fin, revela que las encuestas, son propaganda “y que eso cuesta muchos millones”. Y ese es su trabajo “dar esa impresión”.

Sensata, Xóchitl, define que no quiere comentar lo que hace el Presidente.

-“Más bien lo que va a hacer su candidata Claudia: es seguir con la pésima estrategia de seguridad; que es seguir con la pésima política energética, seguir perdiendo dinero en Pemex; es seguir coludiéndose con los grandes empresarios en proyectos como Dos Bocas, donde hay demasiado dinero desviado. Entonces, yo más bien esa es la candidata a la que yo ahora me voy a referir”.

En San Lázaro, con el estilo norteño de ironizar los asuntos políticos en el país, sobre todo, en tiempos de sucesión, así fue el comentario que hizo el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, de la encuesta.

-“¿Usted le cree a Buendía?, pues yo no, es una vacilada. Resulta que Buendía, Demotecnia, Mercaei, que no sé qué sea, y Heliga, según el periódico El País, dice que fueron las firmas



contratadas por Morena para levantar la encuesta presidencial. Buendía, ¡son matraqueros, hombre, así de fácil!”.

Exigió ser cuidadosos en difundir ese tipo de encuestas, “con ese tipo de adivinos que no encuestadores, porque pues, perjudican a la democracia mexicana”; dijo que en el proceso electoral mexiquense, “las encuestadoras deben ser llevadas a juicio político, ante el INE, no le atinaron”.

-“Hay otro vacilador que se dice Mendoza Blanco, es el mayor, porque creo que 40 puntos en la elección de Edomés, todavía publican y todavía lo comentamos, ¡hombre, pues es como el que se levante y consulte el horóscopo”.

Rubén Moreira, reveló que Morena, “tiene contratadas 17 firmas encuestadoras. Bueno, pues así estarán los resultados”.

Es la reacción de los adversarios del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, de los contrarios de Claudia Sheinbaum Pardo, a esa encuesta, descabellada, mediática, que minimiza el sentido común en millones de mexicanos, que ya no se chupan el dedo y los inquieta, que desde el poder en turno, cuando aún no inician precampañas, les marquen ruta de quién ganará la Presidencia el domingo 2 de junio siguiente.

Si el pacto entre Andrés Manuel López Obrador y oligarquías de este país, “de Carlos Slim, para abajo”, fue en el sentido de imponer a la amiga de la amiga del amigo como Presidente, nada más inmoral y siniestro, porque en el escarnio y humillación, quedan millones de mexicanos que exigen, reclaman, otro rumbo para el país. Que no les falten el respeto.

Si esa fue la estrategia que ya pactaron para la sucesión presidencial, para qué fingen con un proceso electoral que alista el Instituto Nacional Electoral, cuando ellos, ya perfilaron resultados con 8 meses antes.



¡Cuidado!, los mexicanos están ¡hartos! que los acuerdos, siniestros, perversos, tenebrosos y maquiavélicos, sean los que imperen, sobre la voluntad popular, como en el 2018, cuando tras el pacto por el poder, forzaron la derrota que trazaron los toluco para el PRI.

EN EL CHACALEO

¿Quién dobló a quién? O cómo interpretar ese cónclave que hubo ayer en Palacio Nacional, entre los “odiados” y “repudiados” oligarcas de este país, en el inicio del sexenio, con “ysq”... ¿Eh?... Reiteramos a los actores políticos de este país, “del Presidente para abajo”: ¡nunca!, digan que de esa agua no he de beber, porque luego ahí... ¡se ahogan!”... ¡Qué bueno!, que en la dirigencia del PRI, no están los Murat, que si no, con tal que los llamen “patriotas”, habrían entregado la candidatura presidencial del partido, en charola de plata, a “ysq”... Con esa señal que les enviaron, hoy, están en obligación, Marko Antonio Cortés Mendoza, Jesús Zambrano Grijalva y Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, “el tal amlito”, a convocar unidad y cohesión en el PAN-PRI-PRD, entre las personalidades que, con lealtad, aún militan en esos partidos... Llamar a la unidad, al compromiso partidista, de esas siglas que los encumbraron en su momento... Uno de ellos Roberto Madrazo, así lo desempeña en redes sociales... El ex gobernador de Tabasco, con el hombre fuerte del PRI, Manlio Fabio Beltrones; María de los Ángeles Moreno, qepd; Dulce María Sauri Riamcho, la hoy diputada del MC, Ivonne Aracelly Ortega Pacheco, entre otros priistas, leales, bagaje, oficio y sensibilidad, advirtieron de la jugada peñista, al imponer a José Antonio Meade Kuribreña, como candidato presidencial del PRI, previa modificación a los Estatutos del partido... Hoy, priistas y no priistas, les dan la razón... La ex gobernadora en Yucatán, renunció al PRI, en tiempo y forma, y con dignidad y grandeza, lo hizo de cara a la nación, no en hipócrita simulación, como hoy lo hacen, y los mandan a adherirse a un ramal de Morena, en lugar de afiliarse directamente al partido oficial... El senador Alejandro Armenta aclara que, antier, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, le llamó para informar que está considerado en la propuesta de otros dos perfiles, para la designación del candidato del partido al gobierno de Puebla... “Yo confío que así será, porque todas



las encuestas, todas las encuestas nacionales y todas las encuestas estatales, serías, establecen que estemos en primer lugar de las preferencias de las y los poblanos”... Con virtual dedicatoria al diputado Ignacio Mier, el ex presidente del Senado, habló en términos del rey de los deportes: “entonces, no es lo mismo llegar a una contienda jugando, a que te bajen de la tribuna y te metan al campo. Hay quienes no saben ni cachar, ¡vaya!; hay quienes hasta la bola se les seba y nosotros vamos a batear y vamos a ganar”... ¡Zas!... La sucesora de Armenta en la presidencia del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, ponderó resolución de la Corte, para que en Chihuahua, se distribuyan libros de texto gratuitos: “es una resolución que festejamos, las mexicanas y los mexicanos, porque el derecho que las niñas y niños de Chihuahua tengan acceso a los libros de texto gratuito, que representan un nuevo modelo educativo de México, para los mexicanos, porque el proyecto de la nueva escuela mexicana, es un proyecto nacional”... Tajante, la opinión que hace el diputado Rubén Moreira, en alusión a las células marcelistas en el grupo mayor de San Lázaro, quienes filtran que harán propuestas para el PEF-2024, y las voten con el bloque opositor: “yo tengo muchos años en esto y no les creo, que lo demuestren en su discurso, que se suban a criticar, me refiero a los diputados que dicen marcelistas, yo, la verdad, no les creo y no me gustaría que nos utilizaran a nosotros para forzar las cosas dentro de su partido. Si ellos no están de acuerdo, ¡pues que se salgan de su partido! Y entonces, les creo”. ¡Zas!... Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado federal de Morena, Erasmo González Robledo, instaló de manera formal, el primer grupo de trabajo para el gasto público en el 2024, “Gobierno”, el cual, coordinará el legislador petista, Reginaldo Sandoval Flores... Esta comisión de trabajo, se reunió con la presidenta del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, Inegi, Graciela Márquez Colín, quien expuso a los integrantes de la comisión que reducción del 15% en su presupuesto, no afectará calidad de encuestas, pero sí, en su periodicidad... Diputada federal mexiquense, Krishna Karina Romero Velázquez, presentó iniciativa que reforma diversas disposiciones en Ley para el Desarrollo de la Competitividad, de la micro, pequeña y mediana empresa, en materia de acceso al financiamiento de pequeñas y medianas empresas, personas con discapacidad y jóvenes emprendedores... Las



micro, pequeñas y medianas empresas, son actores claves y fundamentales para el desarrollo económico, para la expansión del mercado, para generar empleos y una distribución de la riqueza mucho más equitativa. “En nuestro país, tenemos poco más de 4 millones de Mipymes, que aportan 42% de la riqueza de nuestro país y generan prácticamente 8 de cada 10 empleos. Estamos hablando del verdadero motor económico de nuestra nación”... ¡Ojalá!... Ayer, por motivos de Glosa del V Informe de Gobierno, compareció ante el pleno de San Lázaro, la titular en Gobernación, Luisa María Alcalde Luján... Al término de su presencia, la presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, resaltó que “la pluralidad es el sendero de la fiscalización parlamentaria que realicemos sobre la gestión pública del gobierno federal; la corresponsabilidad, es una de las cualidades más importantes de la rendición de cuentas”... Cualquier día en tercera semana de noviembre, deben iniciar precampañas y de manera proporcional, alargar cierre de ese periodo en el proceso electoral por el que atraviesa la nación, resolvió Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. O sea, no inician próximo 5 del penúltimo mes del año y se prolongarán más allá del 3 de enero 2024... En el Congreso de la Unión, minuto de silencio en memoria del fallecimiento de ese gran político que fue Héctor Mayagoitia Domínguez, senador en LIV Legislatura, gobernador en Durango, director general del Instituto Politécnico Nacional y del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología... El político priista, murió a la edad de ¡100 años!, descanse en paz... Este jueves, mediodía, el senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, coordinador del grupo mayor y presidente en Junta de Coordinación Política, entrega reconocimientos a leyendas del fútbol... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...